

## MADRID - CENTROS EDUCATIVOS

### **La Comunidad reforma un colegio de Alcobendas con 447.000 euros del PRISMA**

Alcobendas, 4 jun (EFE).- La Comunidad de Madrid va a destinar a Alcobendas un total de 9,5 millones de euros con cargo al Programa de Inversión Regional (PIR) y está realizando unas obras con cargo al plan Prisma de 447.000 euros para reformar el colegio Miraflores eliminando las barreras arquitectónicas de este centro, con más de 400 alumnos matriculados.

Así lo ha anunciado hoy el vicepresidente del Gobierno, Pedro Rollán, tras visitar ese centro educativo, donde ha apuntado que, del total del PIR, la localidad dedicará 9,1 millones de euros a inversiones y algo más de 386.000 euros al gasto corriente.

También ha concretado que la primera actuación que ha solicitado el Gobierno de la localidad ha sido la de remodelar la pista deportiva del barrio nuevo de Fuentelucha, con el propósito de dar respuesta a una demanda de los vecinos de la zona.

Con respecto a los trabajos en el colegio Miraflores, Rollán ha matizado que las obras garantizarán la "plena accesibilidad del centro", donde se han construido rampas de acceso al edificio y se han adaptado tres aseos.

Además, en la parte exterior se está acondicionando un talud con césped, árboles y 2.200 plantas aromáticas.

Estas labores, que suponen la creación de más de 30 puestos de trabajo, se están desarrollando fuera del horario de clases para "minimizar las molestias".

Rollán ha concluido que el PIR es un programa que "refuerza la cooperación entre la Comunidad de Madrid y los municipios madrileños", para que las localidades cuenten con infraestructuras y equipamientos "adecuados".